

Thema: Prater Wien

Autor:

O'zapft is in China – „Volxrock“ mit dabei

FANTASTISCH: Pusterer sind für Oktoberfest in Guangzhou engagiert worden

WIEN/GUANGZHOU. Weit über 10.000 Kilometer in Richtung Osten führt ein Engagement die Pusterer Gruppe „Volxrock“ im November. Die Südtiroler Burschen spielen in der chinesischen Metropole Guangzhou auf.



Wiener-Wiesn-Miss Martina (rechts) mit Society-Lady „Mausi“ Lugner“.

Etwa 3.150.000 Einwohner zählt Guangzhou, eine Stadt im Süden der Volksrepublik China. Und seit Oktober vergangenen Jahres auch ein Patulaner Bräuhaus, inklusive Schankbetrieb. Und genau dort spielen **Christian Gartner, Michael Weger, Andreas Pramsohler und Michael Gufler** ab Ende Oktober eine Woche lang auf. Denn wie sich's für eine Münchner Bierbrauerei selbst im Reich der Mitte gehört, steigt dort ein großes Oktoberfest. Und Volxrock wird für musikalische Wiesn-Stimmung sorgen.

Für die chinesische Wiesn haben sich die Pusterer Burschen bereits vergangene Woche in Wien warm gespielt. Als einzige



Christian Gartner, Michael Gufler, Michael Weger und Andreas Pramsohler (von links), kurz: „Volxrock“, spielten sich auf der „Wiener Wiesn“ für das Oktoberfest im chinesischen Guangzhou warm.

Südtiroler Gruppe hat „Volxrock“ im Festzelt auf der Kaiserwiese im Prater aufgespielt und sogar gegenüber „Schlager-Kalibern“ wie **Jürgen Drews**, (67) „Die Trenkwalder“, „Boney M.“, **Marc Pircher** (34) sowie **Saso Avsenik** & seine Oberkrainer bestanden. Zwei Konzerte gab „Volxrock“, und zweimal war der Stimmungstempel ausverkauft.

In ihrer Freizeit schlenderten die Musiker über den Prater und plauderten unter anderem auch mit der diesjährigen Wiesn-Miss **Martina** (37).

Apropos Saso Avsenik. Der Enkel des slowenischen Komponisten und Musikers **Slavko Avsenik** (83) ist am 20. Oktober einer der Stargäste beim „Volxrock“-Fest in Meransen.